

ml.ambafrance.org

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

75 ans de l'IRD : célébration d'un partenariat étroit avec le Mali (25 juin 2019)

Pour fêter ses 75 ans d'existence, l'Institut de Recherche et de Développement (IRD) a tenu à réaffirmer son partenariat avec le Mali. Une journée de débats et rencontres a été organisée en présence de représentants de haut niveau, dont le Président de l'IRD, Jean-Paul Moatti.

C'est par un échange de discours franc et chaleureux que s'est ouverte cette journée anniversaire des 75 ans de l'IRD à Bamako, mardi 25 juin, sur le thème : « L'IRD, trajectoire d'un partenariat scientifique au Mali ». Étaient notamment présents le Premier Ministre Boubou Cissé, Michel Sidibé, ministre de la Santé et des Affaires sociales, ainsi que Joël Meyer, ambassadeur de France et Jean-Paul Moatti, président-directeur général de l'IRD.

« Nous ne laisserons jamais tomber la recherche scientifique au Mali », a assuré ce-dernier dans son discours d'introduction. « Je suis convaincu que le Mali a besoin plus que jamais de l'IRD, et que l'IRD, plus que jamais, a besoin du Mali », a appuyé à son tour l'Ambassadeur de France, évoquant le rôle crucial du développement et de la recherche dans le contexte de crise sécuritaire.

Au cours de la journée, plusieurs tables rondes et ateliers ont présenté les activités de l'Institut, célébrant ainsi un partenariat étroit et amical entre l'IRD et le Mali.



Michel Sidibé, ministre de la Santé ; Boubou Cissé, Premier Ministre ; Jean-Paul Moatti, PDG de l'IRD ; Joël Meyer, ambassadeur



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

ml.ambafrance.org

Pays : France

Dynamisme : 0



Date : 25/06/2019

Heure : 22:39:13

Page 2/2

[Visualiser l'article](#)



de France Ambassade de France

Des personnalités scientifiques et politiques réunies pour célébrer le partenariat entre l'IRD et le

Mali Ambassade de France

Dernière modification : 25/06/2019

[Haut de page](#)